

Documento 3

Completa este documento con ayuda de este [video](#):



Cada **ciudad-estado** sumeria como Ur, Uruk y..... tenía sus propia organización, pero en general se llevaban bien entre ellas, especialmente en cuestiones comerciales, por lo menos esto pasaba hasta el 2400 A. C.

Los sumerios fueron **progresando** notoriamente en comparación a otros pueblos de la región de la Alta mesopotamia. Todos los inconvenientes los iban solucionando gracias a sus adelantos tecnológicos y culturales. Esto generó un poco decon los otros pueblos cercanos.

La Mesopotamia se dividía en **tres regiones**. Esta clasificación tenía que ver con el **relieve** de la región: En la zona sur, donde había terrenos muy bajos y llanos (generalmente pantanosos) era la **Baja** Mesopotamia y allí vivían los sumerios; en la zona montañosa, al norte, era laMesopotamia y allí vivían los Asirios.

En el **centro** de esta región, vivían los **Acadios**.

Tenían una vida semi nómade, es decir queEran **pastores** por lo tanto se dedicaban aVivían en tiendas móviles y se guiaban por las estaciones para llevar a los rebaños a.....Por eso es que no sabían construir.



Tampoco sabían cultivar porque la zona era muy desértica para hacerlo. Eran un pueblo atrasado tecnológicamente y culturalmente. No habían descubierto la escritura, porque no la necesitaban. Pero sí

admiraban las riquezas de los **vecinos del sur**, los..... El **líder** de los acadios se llamaba **Sargón** y tuvo un gran **plan**: conquistar Sumer y todas las ciudades-estado cercanas. Es así como mediante unalos sumerios fueron conquistados **por la fuerza**.



Esta conquista significó la **unión** de toda la Mesopotamia bajo el mando de un solo líder:.....Es así como surge el **primer Imperio** de la región, llamado “..... Acadio” (2400 A. C.).

Se establece una **capital** para el Imperio, donde residía el emperador en un palacio (el zigurat). Esa ciudad capital se llamó **Akkad** y se ubicaba en el medio de la región.

Sargón pasó de ser un líder de pastores a ser uncon **mucho poder militar**, y su nombre pasó a la Historia como **Sargón de Akkad**.

El **puesto** de patesi no desapareció. El patesi fue depuesto del cargo político (ahora su cargo lo ocupaba el). El patesi queda sólamente como **un jefe religioso** de cada una de las ciudades del Imperio y estaba bajo las órdenes del emperador.

Los **funcionarios** deberían trabajar también para el y es así como los acadios aprovechan todos los adelantos culturales y tecnológicos de los sumerios.

El sector no privilegiado de los sumerios se convirtió en **esclavos** de los acadios. En vez de pagar sus tributos al, se lo tenían que pagar al

Con el paso del tiempo el **Imperio Acadio se desintegra** ya que los sumerios lograron independizarse, pero los ataques de otros pueblos de Mesopotamia son constantes impidiendo que vuelva a ser todo como era antes del 2400 A. C.

La zona sur es muy disputada por su fertilidad y hay momentos de **unificación** (cuando un líder político dominaba toda la región) y momentos de.....(cuando se rebelaban). Así estuvieron muchos siglos. Nunca más los sumerios volvieron a brillar, **pero quedan todos sus progresos** para la historia de las civilizaciones.

Entre todos los gobernantes que tuvo la región en los siglos siguientes, se destaca la obra de un emperador llamado **Hammurabi**, no era

sumerio, era **amorreo**. Él conquistó al Imperio Acadio y le cambió el nombre a la ciudad **capital**. En vez de seguir con el nombre defue rebautizada como **Babilonia**. El territorio completo se llamóBabilónico.

Hammurabi supo controlar las guerras de rebelión e independencia mediante la creación de un código legal escrito llamado **“Código de Hammurabi”**, fue el primero de la Historia. Con él intentó que el Estado maneje la justicia colocándose él mismo como **juez** que impartía justicia con un código escrito.

Así terminaron las venganzas entre pueblos y hubo un poco de.....

Las **luchas** por dominar el territorio fueron **constantes**, con el paso del tiempo los **Asirios** (vivían en la Alta.....) lograron..... el territorio gracias al uso de **los caballos para el combate, los carros de guerra y las armas de hierro**.

El Imperio Asirio logró unificar las tres zonas de Mesopotamia: la....., la central y la

Los **caldeos y los medos** se unieron para derrotar a los asirios, famosos por su残酷 con los pueblos dominados. Así se formó un nuevo imperio, el Neobabilónico, con capital en Babilonia. Con el paso



del tiempo los **persas** dominaron toda la región formando el Imperio Persa.

2) Ubica cómo se fue ocupando la Mesopotamia:

**persas indoeuropeos acadios sumerios amorreos
asirios medos y caldeos**

1°	
2°	
3°	
4°	
5°	
6°	
7°	

3) Marca sólo los pueblos que formaron Imperios en Mesopotamia:

**persas indoeuropeos acadios sumerios amorreos
asirios medos y caldeos**